



Autorización para el tratamiento de datos personales

En mi calidad de Titular de la información personal, autorizo de manera previa, expresa e informada a **Verifícame S.A.S.**, sociedad comercial identificada con NIT. 901.709.841-0. y con domicilio principal en la ciudad de San Gil, Santander, la cual se constituye como una empresa colombiana cuyo para que efectúe el Tratamiento de mis Datos Personales como Responsable, para las finalidades que se señalan a continuación:

1. Autorización para el Tratamiento de Datos Personales Sensibles

Mediante la presente autorizo a Verifícame SAS para recolectar, compilar, almacenar, utilizar, circular, compartir, comunicar, procesar, actualizar, cruzar, transferir, transmitir, depurar, suprimir y disponer de los datos personales proporcionados por mí. Esta autorización se otorga con el propósito de cumplir con las finalidades relacionadas con el objeto social de la Compañía, especialmente para responder a las inquietudes que he presentado a través de este canal, así como para mantener contacto y enviar información relevante. Declaro que la información y datos personales proporcionados son verídicos y han sido suministrados voluntariamente para su tratamiento por parte de la empresa.

2. Finalidades comerciales y ofrecimiento de productos o servicios

2.1. VERIFÍCAME S.A.S como Responsable

2.1.1. Finalidades comerciales Verifícame envío comunicaciones:

Con el fin de informarle sobre promociones, nuevos productos y servicios, campañas comerciales, eventos de responsabilidad social empresarial, así como otros beneficios, nos comunicaremos a través de diversos medios. Estos incluyen llamadas telefónicas, mensajes de texto (SMS y MMS), correos físicos o electrónicos, y medios digitales.

Para asegurar que estas comunicaciones se realicen de manera oportuna y respetuosa, hemos establecido los siguientes horarios para contactarte: de lunes a viernes, de 7:00 a.m. a 7:00 p.m., y los sábados, de 8:00 a.m. a 3:00 p.m. Es importante destacar que no realizaremos ningún tipo de contacto con nuestros consumidores los domingos y días festivos.

3. Tratamiento de Datos Personales de Niños(as) y Adolescentes:

Verifícame S.A.S. no realiza directamente el tratamiento de datos personales de menores de edad. Sin embargo, de manera específica, la Empresa recopila y gestiona los datos personales de los hijos menores de edad de sus Empleados, con el único propósito de cumplir con las obligaciones estipuladas por la Ley para los empleadores en relación con las afiliaciones al sistema de seguridad social y parafiscales, así como para cumplir con la jornada familiar establecida por la **Ley 1857 de 2017**.



4. Declaraciones y derechos del Titular de los Datos Personales:

Declaro que conozco los siguientes derechos que me asisten: (i) A conocer, actualizar y rectificar mis datos personales de manera gratuita; (ii) Solicitar prueba de la autorización otorgada para el tratamiento de mis datos personales; (iii) Ser informado sobre el uso que se ha dado a los mismos; (iv) Presentar quejas ante la Superintendencia de Industria y Comercio por infracción a la ley, sin perjuicio del deber de haber agotado el trámite de consulta o reclamo ante **Verificame**, sus Encargados, (v) Revocar la presente autorización y solicitar la supresión de mis datos personales. Supresión que solamente operará cuando no medie un deber legal para **Verificame** como Responsable que lo obliguen a conservar dicha información y (vi) Que conozco que puedo tener acceso de manera gratuita a la Política de Tratamiento de Datos Personales de **Verificame**, la cual se encuentra a disposición del público en la página web de **Verificame**. <https://www.verificame.co>